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Tu amor llena mi corazón.
Las lágrimas de los mártires 
fueron ofrecidas.
El amor del Señor, las lágrimas del Señor
Han dado como fruto a los mártires.

Esta ferviente proclamación melódica provino 
de los labios del apóstol Pablo, que estaba atado 
con sogas y en su camino hacia el lugar donde iba a 
ser decapitado. Andrés fue crucificado en una cruz 
en forma de X. Pedro fue crucificado en una cruz 
invertida. En un lugar remoto en Etiopía, Mateo fue 
decapitado con un hacha. Felipe recibió muchos 
golpes por causa del Señor y murió atado a un pilar. 
Además Tomás fue martirizado con una espada. Sus 
martirios dieron comienzo a la presentación.

Antes del Domingo de Pascua durante la segunda 
mitad de la Vigilia entera del viernes del 18 de abril 
de 2014, se dio lugar a la Presentación de Pascua 
2014 ‘Lágrimas’. Esta presentación dejó una marca 
del grandioso amor de Dios, el Señor y el Espíritu 
Santo en los corazones de la audiencia. Fue una 
actuación de cuatro partes que constó de cuatro actos, 
bajo la dirección del Comité de Artes Escénicas 
(Presidente: Pastora Heejin Lee).

En el primer acto: ‘El martirio’, se describió el 
martirio de los apóstoles que surgieron como el fruto 
de las lágrimas del Señor; el segundo acto: ‘El amor 
del Señor’ representó el ministerio y sufrimiento 
de Jesús y Su amor por el cual fue crucificado 
por nosotros; el tercer acto: ‘La resurrección y la 
ascensión’, fue el testimonio del Señor resucitado 
por primera vez por María Magdalena y la ascensión 
del Señor a los Cielos; y el cuarto acto: ‘El camino 
del Señor’, trata con el gozo de tomar el camino del 
Señor por Sus apóstoles. 

Para aumentar la gracia se dio el hecho de que 
todas las canciones de la actuación fueron inspiradas 
por Dios mismo. Las interpretaciones, canciones y 
diálogos de la Orquesta Nissi, fueron presentadas 
en vivo por los actores, incrementando la gracia y la 
emoción de dicha experiencia.

Luego de la presentación, el Pastor Principal, Dr. 
Jaerock Lee dijo lo siguiente: “Les insto a pensar 
sobre esta presentación y el amor verdadero y 
sincero de María Magdalena hacia el Señor y su 
corazón de la verdad que fue más que sufi ciente para 
dar su vida por el Señor. Es también mi anhelo que 
puedan ofrecer un amor perfecto a Dios y ofrezcan la 
confesión verdadera del amor de Dios y el Señor”.

Los miembros de la iglesia, tanto dentro como 
fuera de Corea, pudieron observarlo en vivo 
mediante la transmisión de GCN (www.gcntv.org). 
Los miembros dijeron que sentían el ardiente amor 
del Señor en sus corazones, y tomaron la decisión de 
vivir como los apóstoles que tomaron el camino de 
los mártires. Ellos esperan predicar el Evangelio de 
la Santidad y las poderosas obras de Dios a todas las 
personas de todas las naciones, junto al pastor en este 
tiempo fi nal.

Transmisión en vivo de la Presentación 
de Pascua 2014 ‘Lágrimas’ por GCN

Con el fin de cumplir Su deber como el Salvador, Jesús vino a la Tierra, predicó el evangelio del reino de los Cielos; 
sanando toda enfermedad y toda dolencia, murió en la cruz, venció la muerte, resucitó y ascendió al Cielo.
Fotografía 1: El apóstol Pablo es decapitado. Fotografías 2 y 3: Jesús abre los ojos de un hombre ciego y revive a Lázaro. 
Fotografía 4: Oración de Jesús en Getsemaní. Fotografías 5 y 6: El sufrimiento de Jesús causado por los soldados y 
por la corona de espinas. Fotografía 7: Crucifixión de Jesús. Fotografía 8: José de Arimatea envuelve el cuerpo sin vida 
de Jesús. Fotografías 9-11: La resurrección y ascensión del Señor. Fotografía 12: Los discípulos van por el camino del 
Señor.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

El fruto de la justicia se siembra en paz

En Santiago 3:17-18 leemos: “Pero la 
sabiduría que es de lo alto es primeramente 
pura, después pacífica, amable, benigna, 
llena de misericordia y de buenos frutos, sin 
incertidumbre ni hipocresía. Y el fruto de 
justicia se siembra en paz para aquellos que 
hacen la paz”.

La paz de la que habla el verso 17 se 
refiere a la paz con las demás personas, y 
la paz que se menciona en el verso 18 es 
acerca de la paz con Dios. Tener paz con 
Dios significa que no tenemos ninguna 
barrera de pecado que se interpone entre 
Dios y nosotros. Cuando cultivamos 
todos los frutos en el verso 17 para llegar 
a ser puros, pacíficos, amables, benignos, 
llenos de misericordia y buenos frutos 
sin incertidumbre ni hipocresía. Lo que 
sembremos en paz lo cosecharemos en 
justicia. Echemos un vistazo a cómo 
cosechar con justicia, al sembrar en paz.

1. Pacifi cadores
Muchas personas solo piensan en tener paz 

con los demás y quebrantan la paz con Dios. 
Mientras están en realidad quebrantando la 
verdad y comprometiendo la justicia, ellos 
creen que son sabios porque tienen paz. En 
ciertas ocasiones sus mentes son débiles en 
sus relaciones con los demás, y quebrantan 
la Palabra de Dios. Un buen ejemplo de esto 
es una persona que actúa como garante de la 
deuda de otra persona o alguien que presta 
dinero. 

Proverbios 22:26 dice: “No seas de 
aquellos que se comprometen, ni de los que 
salen por fi adores de deudas”. En Romanos 
13:8 leemos: “No debáis a nadie nada, sino 
el amaros unos a otros...”. 

Sin embargo, si un amigo cercano le pide 
que sea su garante o que le preste dinero 
para su negocio, algunos se olvidan de estas 
palabras. Es en realidad algo imprudente, 
y se está causando dificultades. Tal vez si 
usted lo ama lo suficiente, entonces puede 
darle lo que necesita. De lo contrario, tendrá 
difi cultades a causa del dinero y lo conducirá 
a la enemistad entre ustedes. Tales cosas 
suceden porque piensan en guardar la paz 
con las personas antes de hacerlo con Dios. 

A d e m á s  d e b e r í a m o s  t e n e r  u n 
d i s c e r n i m i e n t o  a p r o p i a d o  e n t r e 
comprometernos con el mundo para nuestro 
propio beneficio y ser pacificadores para 
la gloria de Dios. Daniel y sus tres amigos 
glorificaron grandemente a Dios al hacer 
las paces con Él en vez de considerar la 
posibilidad de la paz con los hombres, como 
está escrito en Daniel Capítulo 3.

Después de haber sido tomados como 
cautivos a Babilonia, un día los tres amigos 
de Daniel fueron amenazados con ser 
arrojados a un horno de fuego a menos que 
se inclinaran a un ídolo creado por el rey 
Nabucodonosor.

Podrían haberse postrado ante un ídolo 
solo una vez con el fin de tener paz con el 
rey. Sin embargo, este era un pecado grave 
a los ojos de Dios y además quebrantaba la 
paz con Él. Ellos eligieron seguir la paz con 
Dios corriendo el riesgo de perder sus vidas 
al quebrantar la paz con el rey. 

Como uno de los resultados, el rey dio la 
orden de que fueran arrojados en el horno, 
que fue calentado siete veces más que de 
costumbre. No obstante, no fueron afectados 
en absoluto; ni siquiera un solo cabello de 
sus cabezas se chamuscó ya que Dios los 
protegió. Después de ver este milagro, el rey 
glorificó a Dios en gran manera y elogió a 
los tres hombres.

2. La justicia a los ojos de Dios
Por las normas del mundo, se dice que 

una persona no es mala siempre y cuando 
no cometa delitos con sus acciones, a pesar 
de que su corazón tenga maldad, como por 
ejemplo el odio, la ira, la envidia, la disputas, 
la lujuria y la codicia. Sin embargo, Dios nos 
dice que alguien es injusto mientras tenga 
maldad en su corazón, independientemente 
de si comete o no pecados con sus acciones. 
Como ya expliqué, la justicia del hombre y 
la justicia de Dios son diferentes. 

La Biblia nos dice qué debemos hacer, qué 
no debemos hacer, las cosas que debemos 
guardar y las cosas de las cuales debemos 
despojarnos. Si vivimos por medio de todas 

estas palabras, estaremos cultivando la 
justicia a los ojos de Dios. Cuando la justicia 
del hombre y la de Dios difieren entre sí, 
debemos seguir lo que es correcto a los ojos 
de Dios.

Algunas personas dicen que creen en Dios, 
pero acuden a los adivinos y piensan que 
está bien postrarse en adoración ancestral 
y ante los ídolos diciendo que es solo una 
‘costumbre’ o ‘tradición’. Dicen que si 
ofendemos a nuestros miembros de la familia 
no creyentes por no adorar ídolos, será difícil 
de evangelizarlos. No obstante, en un sentido 
espiritual, es someterse al enemigo diablo y 
Satanás. Si la paz con Dios es quebrantada, 
Él no puede obrar y la evangelización de la 
familia se retrasa.

Proverbios 16:7 dice: “Cuando los 
caminos del hombre son agradables a Jehová, 
aun a sus enemigos hace estar en paz con 
él”. Tal como está escrito, cuando nosotros 
tenemos primeramente paz con Dios, 
entonces podremos también tener paz con las 
demás personas. Si quebrantamos la paz con 
Dios para tener paz con las personas, ese tipo 
de paz puede ser quebrantada en cualquier 
momento y no nos beneficiará de ninguna 
manera. No solo debemos escoger lo que 
es más correcto a los ojos de Dios, sino que 
también debemos recibir la buena sabiduría 
en la metodología. Entonces podemos tener 
respuestas y bendiciones con mayor rapidez 
y tener paz con las demás personas.

La paz con Dios no es solo entre Él y 
nosotros. También se relaciona con ser fi eles 
en toda la casa de Dios. El ser fieles en la 
casa de Dios, signifi ca ser fi eles en todos los 
aspectos relacionados con nuestra vida. Ese 
tipo de personas fieles tendrán paz con los 
demás por medio del servicio, el sacrificio, 
el amor y la generosidad. Si de esta manera 
tenemos paz con Dios, esto se convertirá 
en nuestra justicia. Podremos ser confiados 
espiritualmente delante de Dios, y así poder 
recibir las respuestas a todo lo que pidamos y 
alcanzar los frutos de la justicia en cualquier 
lugar.

3. Cuando tenemos paz con Dios podemos 
recibir sabiduría de lo alto

Con origen en Adán, toda la humanidad 
se convirtió en pecadora por naturaleza y 
no podíamos tener paz con Dios, que es 
Santo. Sin embargo, para convertirse en la 
propiciación por nuestros pecados, Jesús, 
Quien no tenía pecado, murió por nosotros en 
la cruz. Él abrió el camino para que nosotros 
nos convirtamos en hijos de Dios y tengamos 
paz con Él y por creer en Jesucristo. 

En Romanos 5:1 leemos: “Justificados, 
pues, por la fe, tenemos paz para con Dios 
por medio de nuestro Señor Jesucristo”. 
Ahora, si ser perdonados de nuestros pecados 
no es el final, entonces ¿qué tenemos que 
hacer para tener paz con Dios? Una vez que 
somos justifi cados por la fe, debemos crecer 
para poseer fe verdadera acompañada por 
obras de la fe. Debemos despojarnos de los 
pecados y la maldad y cultivar los atributos 
de la justicia de Dios en nuestros corazones.

Si aún continuamos viviendo en pecado, 
nuestra paz con Dios será quebrantada. Dios 
sacrifi có Su Hijo unigénito para tener paz con 
nosotros, por ello no debemos, de nuestra 
parte, quebrantar dicha paz ni despojarnos 
rápidamente de nuestros pecados y maldad. 
Al hacer esto, tendremos más paz con Dios y 
una relación más profunda con Él. Nosotros 
debemos estar llenos de los frutos de la 
justicia.

Aquellos que poseen paz con Dios 
causarán que otras personas también tengan 
paz con Dios, para que ellos también puedan 
recibir bendiciones. Gracias a Moisés, quien 
estaba confiado delante de Dios, a todo el 
pueblo de Israel se le mostró el perdón y 
la misericordia. Las personas cometieron 
pecados graves al quejarse contra Dios y por 
hacer y adorar un becerro de oro. Luego, 
Moisés oró a Dios suplicándole que los 
salvara aunque esto significara que él fuera 
al Infi erno. 

Aquellas personas que tienen paz con Dios 
pueden consolar y tener paz con muchas 
personas con la sabiduría que reciben de lo 
alto. También pueden llevar a las personas 
al camino de las bendiciones. La sabiduría 
de Dios, es la Palabra de Dios mismo escrita 
en la Biblia. Esta sabiduría de Dios viene 
sobre nosotros cuando guardamos sus 
mandamientos, nos despojamos de la maldad 
y recibimos la guía del Espíritu Santo en un 
corazón sin mal y santifi cado.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Es mi anhelo que ustedes puedan tener 
presente cada uno de los aspectos tales como 
ser puros, pacifi cadores, amables, razonables; 
estar llenos de misericordia y buenos frutos. 
Ser firme y sin hipocresía y tener paz con 
Dios, así como con los hombres según lo 
registrado en Santiago 3:17-18. Ruego en 
el nombre del Señor que ustedes puedan ser 
pacificadores y que habiten en la paz y las 
bendiciones de Dios. Es además mi anhelo 
que puedan llevar mucho fruto de justicia 
para que puedan brillar como el sol en el 
reino de los cielos.

“Y el fruto de justicia se siembra en paz para aquellos que hacen la paz” (Santiago 3:18).
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¿Es usted pasivo o activo?

Podemos claramente ver la diferencia entre 
la vida de un cristiano pasivo o activo. A pesar 
de que en lo externo se parezcan mucho, lo más 
secreto del corazón y la manera de pensar son 
totalmente diferentes.

Si alguien lleva una vida de creyente pasiva, 
tanto él o ella pueden ser dependientes. Estas 
personas solo hacen lo que su líder hace o les 
dice que hagan. Hacen las cosas solo cuando 
alguien los guía o los apoya. Se llenan del 
Espíritu pero solo cuando reciben la gracia. Y 
también con frecuencia pierden dicha llenura.

Tomemos  l a  o rac ión  como e j emplo . 
Supongamos que un creyente pasivo ora durante 
diez horas pero lo hace por medio de algún 
tipo de coerción. Entonces su fragancia será 
muy débil. Si usted es obligado a hacer algo, es 
posible que se canse de ello después de algún 
tiempo. Sin embargo, si un creyente activo ora 
ferviente y voluntariamente, aunque solo sea por 
una hora, habrá cierta espesura en el aroma de la 
oración que ofrece.

El ser activo y actuar voluntariamente en hacer 
algo, demuestra que se reconoce su valor y recibe 

placer en su logro. 
Dios dio mandamientos a Sus hijos amados 

para que pudieran l levar vidas sanas y 
bendecidas. De esta manera, cuando obedecemos 
reconociendo el amor de Dios por nosotros, 
podemos llevar una vida cristiana alegre con la 
gracia y bendición de Dios. Incluso cuando este 
tipo de persona se encuentra en momentos de 
difi cultad y problema, dan gracias de corazón con 
la esperanza del hermoso Cielo. Porque aman a 
Dios más por sobre todas las cosas, sus rostros 
están llenos de alegría.

Entonces, ¿por qué hay creyentes que son 
pasivos y no activos en llevar una vida de 
creyente? Esto se debe a que no han encontrado 
el verdadero significado de la fe. Solo cuando 
comprendemos la razón y tenemos un propósito 
claro para llevar una vida cristiana podemos 
llegar a ser activos y fervientes en ella. Entonces, 
nos gustará escuchar la Palabra de Dios y la 
oración. Estaremos dispuestos a reunirnos 
voluntariamente en la iglesia y tener comunión y 
compartir amor con otros creyentes.

1 Pedro 2:5 dice: “Vosotros también, como 

piedras vivas, sed edifi cados como casa espiritual 
y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios 
espirituales aceptables a Dios por medio de 
Jesucristo”. Tal como está escrito, los hijos de 
Dios deben convertirse en sacerdotes que ofrecen 
sacrificios santos y vivos aceptables a Dios por 
medio de Jesucristo.

Por supuesto, nuestras vidas cristianas no son 
dirigidas solo por nuestras propias fuerzas. Es 
por ello que el Dios de amor envió al Consolador, 
el Espíritu Santo, como un regalo para Sus 
hijos. Si nosotros aceptamos a Jesucristo y 
nos arrepentimos completamente de nuestros 
pecados, el Espíritu viene a nuestro corazón y 
nos enseña todas las cosas, nos recuerda todas 
las cosas y nos guía a toda verdad (Juan 14:26; 
16:13).

Hasta que nuestra fe crezca a cierto nivel, es 
posible que llevemos vidas cristianas muy pasivas 
y necesitemos obtener ayuda y consejería de las 
demás personas. Pero después de un cierto grado 
de crecimiento, es importante cuánto oramos en 
confianza en el Espíritu y nos esforzamos por 
obtener respuestas de parte de Él. 

Establecer una meta o varias metas específi cas 
es muy importante para lograr un sueño. No 
obstante, si ponemos tanta importancia en la meta 
descuidamos el proceso, y esto no es perfecto.

El proceso de alcanzar la meta del corazón del 
espíritu, es sentir el corazón de Dios y alcanzar la 
felicidad y la paz cada vez más en el corazón. Si 
tiene anhelo por ello y se esfuerza para lograrlo, 
sentirá el gozo y la felicidad en descubrir su 
verdadera naturaleza y luego deshacerse de cosas 
falsas. Sin embargo, si solo valora la meta y sus 
resultados o consecuencias, es posible que se 
sienta afligido y experimente dolor intentando 
despojarse de las cosas que son falsas. 

Si lleva una vida de creyente verdadero, 
no sentirá pesar ni dolor porque aún no se ha 
logrado la meta. Sino al contrario, sentirá gozo 
y felicidad con esperanza de alcanzar la meta. 
Debemos examinar nuestro corazón en cada paso 
que damos hacia la meta. Al poner en práctica 

las buenas obras en nuestra vida, a pesar de que 
parezcan insignifi cantes, damos los pasos de la fe 
uno a la vez. 

Cosas tales como hablar palabras de amor, la 
oración y la lectura de la Biblia, aunque en una 
apretada agenda, se acumulan espiritualmente y 
pueden conducir hacia el logro de una meta con 
mayor rapidez. Una vida de creyente es como 
construir sobre su fe santísima (Judas 1:20). 

Si tiene la más grande de las metas que es 
llegar a la Nueva Jerusalén, el lugar más hermoso 
en el Cielo, y el espíritu completo, que es la fe 
que agrada a Dios, entonces usted puede llevar 
una vida cristiana feliz (Apocalipsis 21:2; 1 
Tesalonicenses 5:23). Usted será recordado de 
forma natural del proceso de todos los pasos 
hacia la meta, no solo del valor de la meta misma.

El siguiente pasaje en Mateo 20:20 describe 
la situación en que la madre de Santiago y Juan 
le pidió a Jesús que le permitiera a sus dos hijos 

que se sentaran el uno a Su derecha y el otro a 
Su izquierda. Entonces Jesús le dijo: “¿Podéis 
beber del vaso que yo he de beber?” En ese 
momento, Sus discípulos no comprendieron el 
signifi cado de ‘beber del vaso’ y no entendieron 
cuán bendecido era dicho camino. Pero luego 
de recibir el Espíritu, se dieron cuenta de su 
significado, la mayoría de ellos tomaron ‘del 
vaso’ de la pasión del Señor, y al hacer esto 
pudieron participar en Su gloria (Lucas 22:28-
30).

Por consiguiente, para poder obtener la Nueva 
Jerusalén, la cual está llena de la gloria de Dios, 
debemos acumular las cosas una por una de 
acuerdo a la justicia de Dios. Cuando corremos 
alegre y felizmente hacia la meta con esperanza 
clara, podemos alcanzar el corazón de espíritu 
completo y, finalmente, entrar en la Nueva 
Jerusalén, que es la meta más importante de 
todas.

¡Eche un vistazo!
Compruebe las claves para 

una vida cristiana feliz
Deute ronomio  10:13  d ic e:  “¿. . .que  guardes  los 
mandamientos de Jehová y sus estatutos, que yo te 
prescribo hoy, para que tengas prosperidad?” Dios desea 
que Sus hijos amados puedan llevar una vida cristiana 
feliz. ¿Es su vida cristiana feliz? Vamos a echar un 
vistazo y comprobar los dos tipos de una vida cristiana.

¿Valora la meta o el proceso para lograrlo?
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“Dios sanó la dermatitis atópica de mi hija y mi trauma”

“Fui sanada 
de dolores en mis ojos 

y de espinalgia”

El 29 de enero de 2014, mi tercera hija, Minhee 
Park de tres años de edad, tuvo dermatitis atópica en 
su brazo derecho. Durante el feriado del Año Nuevo 
Lunar tuvo llagas que le supuraban, empeoraron. 
Recibí la oración del Dr. Jaerock Lee grabada en el 
Sistema Telefónico de Respuesta Automática (822-
830-5320), pero ella seguía sufriendo.

Recordé el pasaje de Isaías 59:1-2 que dice: “He 
aquí que no se ha acortado la mano de Jehová para 
salvar, ni se ha agravado su oído para oír; pero 
vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros 
y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar 
de vosotros su rostro para no oír”. Comencé a buscar 
mi muro de pecados en contra de Dios.

El domingo 2 de febrero me dirigí donde la 
pastora Mikyung Lee, mi grandiosa pastora de Zona 
principal, para recibir la oración con el pañuelo 
(Hechos 19:11-12). Ella me aconsejó que me 
hiciera una autoevaluación y ver si tenía algo de qué 
arrepentirme ante Dios entre mis malas acciones del 
pasado. Entonces, vino a mi mente el aborto que 
me realicé y me di cuenta de que yo no me había 
arrepentido completamente de ello.

En la tarde de ese mismo día, se me dio la 
oportunidad de ver al Dr. Lee muy de cerca. Las 
lágrimas salieron de mis ojos continuamente 
debido a su amor que me sobrecogió. Él predicó 
fervientemente la Palabra para los miembros de la 
iglesia que no pueden vivir por la Palabra de Dios y 
para que puedan alcanzar el buen corazón del Señor y 
oró por ellos. Sentí mucho pesar porque yo no había 
cambiado.

Al amanecer del día siguiente, sucedió un obra 
increíble. Mi hija que estaba dormida estaba dando 
vueltas, así que pensé que lo hacía debido a la 
dermatitis y entonces examiné su brazo. Entonces vi 
que la supuración se detuvo y que las costras estaban 
a punto de cubrir dichas partes. ¡Me impresionó 
mucho! Me desperté a las cinco de la mañana para 
orar. Me arrepentí en una oración en la cual rendí mi 
corazón pensando en el amor sacrificial del Pastor 
Principal.

Posteriormente, asistí a las reuniones del Centro de 
Oración Manmin, en una de las fi liales de la Iglesia 
Central Manmin, para que así mi hija fuera curada. 
Pude descubrir mis errores al escuchar los mensajes 
de la Sra. Boknim Lee, y arrepentirme por completo 
de todos ellos. Y luego recibí la oración del Dr. Lee 
por los enfermos por medio de la pantalla e impuse 
mis manos sobre una fotografía de mi hija.

Luego de recibir la oración de poder que trasciende 
el tiempo y el espacio, el 5 de febrero las costras 
cubrieron sus partes afectadas, y estas empezaron a 
caerse al día siguiente. El día 9 de febrero comenzó 
a salir nueva piel y estaba completamente limpia. 
¡Aleluya!

Además, pude recuperarme del gran trauma en 
lo profundo de mi corazón y despojé de mi vida 
los pensamientos falsos. Después del Servició de 
Año Nuevo, oré para poder descubrir rápidamente 
mis pecados y maldad y despojarme de ellos. Sin 
embargo, luego de ver a mis niños pelear y gritar, 
lloré y culpé a Dios.

Incluso clamé a Él: “¡Dios, no me gusta mi 
circunstancia!” Me quebranté y comencé a llorar. 
Incluso sentía el deseo de morir el siguiente día. Fue 
en ese mismo instante que yo mismo me sorprendí. 
Sentí que estaba siendo sofocada. Entonces, hablé con 
un conocido. En ese momento vino a mi mente un 
incidente. Era yo quien había sido criada por un padre 
alcohólico y era yo quien se había dicho a sí misma: 
“¿Por qué naciste? ¡Ahora muérete!”

Había pensado que mi mayor problema era mi 
mal temperamento. No obstante, la raíz de mi mal 
temperamento era mi carácter oscuro que había tenido 
en mi niñez. Me sentí muy apenada delante de Dios. 
No fue hasta ese momento que pude darme cuenta del 
amor de Dios por mí al igual que yo amo a mis hijos.

Ahora me había recuperado del trauma que tenía 
tan profundo en mí, y fui sanada. Por lo tanto, mi 
mal temperamento y odio desaparecieron con gran 
facilidad y llegué a entender otras cosas. Agradezco y 
glorifi co a Dios quien sanó a mi hija de dermatitis y 
respondió a los deseos de mi corazón.

Yo sufría de espinalgia ya dos años, lo que me 
difi cultaba el subir y bajar las escaleras. Y aún peor 
a esto, estaba acompañada de dolores de cabeza. 
A partir de octubre de 2013, incluso comencé con 
picazón en mis ojos y constantemente me salían 
lágrimas.

El 9 de febrero de 2014, el Obispo, Dr. Myeongho 
Cheong, Presidente de la Iglesia de la Santidad 
Unida de Jesucristo (África), instó a los miembros de 
nuestra iglesia a que leyéramos toda la Biblia antes 
de que fi nalizara el mes de marzo. El dolor en mis 
ojos lo hacía aún más difícil, pero yo obedecí con fe.

Oré en la Reunión de oración de Daniel cada 
noche y de regreso en mi hogar leía la Biblia hasta 
las once de la noche. Me despertaba a las cuatro de 
la madrugada y leía la Biblia hasta las ocho de la 
mañana. 

Mientras tanto, pude hallarme en la Biblia. Es 
decir, había sido como los israelitas que murmuraron 
contra Moisés, hombre de Dios, a pesar de que 
fueron testigos de muchos milagros y prodigios. 

Me arrepentí por completo con lágrimas y 
quebrantamiento delante de Dios. Luego, fui sanada 
de dolores en mis ojos y de la picazón.

Hasta hace seis años, a menudo tenía un flujo 
de sangre y viví en sufrimiento durante diez años 
debido a un mioma uterino que había durado 12 
años y las complicaciones de ello. No obstante, en el 
2008, asistí a la Reunión de Sanidad con el Pañuelo 
del poder realizada por el Obispo, Dr. Myeongho 
Cheong y recibí la oración del pañuelo sobre el cual 
el Dr. Jaerock Lee había orado (Hechos 19:11-12). 
Yo debería haber llevado una vida cristiana llena 
del Espíritu con agradecimiento por la gracia, pero 
no pude. Conforme pasaba el tiempo, mi fervor se 
enfrió y mi fe llegó a ser una fe tibia. Ahora puedo 
experimentar nuevamente el poder y recuperar mi 
fe.

¡Doy todas las gracias y gloria a Dios que me ha 
guiado para darme cuenta del amor de Dios en la 
Biblia y permitirme vivir una vida cristiana sana y 
llena del Espíritu!

Diaconisa Hyunok Lee y su hija recibieron sanidad 
(34 años de edad, Zona 1-6 en Corea del Sur)

Diaconisa Esther Wanjiru 
Iglesia Manmin de la Santidad 

en Nairobi (Kenia)

Después de su arrepentimiento, su hija se mejoró y 
la supuración se detuvo (izquierda, el 3 de febrero). 
Después de arrepentirse del aborto, las costras que 
cubrían a su hija se cayeron (centro, 6 de febrero). 
Ella fue completamente sanada en doce días (derecha, 
en la actualidad).


